
台北市長跑協會 

第十二屆第八次理（監）事聯席會議紀錄 

一、時 間：110 年 10月 24日(日) 上午 9點 0分 

二、地 點：中華科大/Line群組線上 

三、出席人員姓名： 

     理事長：王冠翔 

理事：朱琴珍、陳文斌、鍾少佑、朱家慧、徐育霖、張經緯、楊凱閔 

 監事：林美玲、李鎔翰、康俊傑 

     總幹事：林明哲 

四、請假人員姓名： 

理事：黃建源 

五、列席人員：無 

六、主 席：王冠翔 理事長 

七、主席致詞： 

八、各組報告： 

(一) 裝備組:  

Bingo: 背包目前拉鏈是反著裝防撥水效果，之前是說 355, 現在報價 370,還 

會再跟他議價。設計上阿閔有建議再加上台北市長跑協會。承重效果會 

比原本 garmin的還好 

王: 設計上如果大家沒有特別建議可以由 Bingo決定,確定價格怎麼買再由 

Bingo跟我們報告   

    (二) 員務組: 

張: 目前資料收集已經有兩百多筆,預計十月開始招收新會員 

應該可以配合裝備組背包發放 

(三)活動組&訓練組: 

       慧: 目前活動組這邊計劃在年底前的活動只剩下台北馬前的團練與 

           比賽當日的選手補給 

           計劃與訓練組合作安排團練在 12月 5日 

           閔: 萬金石會來不及,應該會辦在台北馬及渣打馬前的團練,但先 

               不考慮與友團聯合會比較複雜 

           張: 10月 31日幸福組有風櫃嘴團練邀請國際組及烏龜組會員參加 

           王: 對於台北馬後的聚餐或北大的聚會活動要不要辦可以思考看看 

           慧: 尾牙類的活動因為室內人數好像有鬆綁, 但現在場地很難訂,  

               比較傾向台北馬後各組聚餐, 渣打馬後再全北大聚餐 

           朱: 台北馬後會有北大的服務站嗎? 

           張: 去年在台北田徑場佔場地補給非常不容易,今年會再想場地 



 

 

(四)財務組: 

           翰: 4-10月收會員收入都是暫緩,支出是 18257, 要請問國際組的 

               存摺帳戶名稱到底是什麼？目前預計 11月開始招收新會員會 

               開立新的帳戶。

 

1.本會可以接受捐款開立收據，續確認國稅流程 

2.會內賽與全體活動站各以 1.5萬編列 

3.華銀存摺已於 110.08.10移交，同月 16日更換印鑑完畢 

4.華銀與匯豐銀產生之利息，另於 12月份財報登錄確認 

5.本屆接任至今直接開支為 18,257元，預計於 11月份請款 

 

 

九、臨時動議: 無 

十、主席結論: 我們活動跟會員招募稍微從簡,配合疫情解封狀況再宣布,鼓勵 

會員路過活動譬如下週日幸福組風櫃嘴團練就邀請各組參加,今 

              年台北馬後可能就各組自行聚餐,渣打馬後我們再全北大聚會 

              也請裝備組 Bingo那邊配合新會員裝備的製作發放。 

 

 

                                              紀錄: 朱家慧 

1.110.06肌力課程 1萬元 

2.110.07肌力課程 0.5萬元 

3.110.08銀行規費 100元 

4.110.10網站費用 3157元 


